



# European Civil Service Federation

## Fédération de la Fonction Publique Européenne

Dear colleagues,

The FFPE has contributed to the proposal of almost all unions representing the Luxembourg staff to modify the electoral system, we would like you to come massively support a fairer and more transparent system to select a local staff committee that reflects and represents all the staff.

For this change, we need your support during the General Assembly of **this Tuesday 9th July at 12.30** in the Euroforum building (room **EUFO 00/10**).

All the statutory staff working at the Commission in Luxembourg have the right to be there and to vote, it is you who will decide the democratic level you want for the future.

The CLP is an impartial body that should represent all staff. It should not be used as a means of promoting a union. Reason why the system must change.

The CLP belongs to you, come and make your voice heard!

Attending a general meeting is your statutory right and is counted as working time.

Your FFPE team

Chers collègues,

La FFPE a contribué à la proposition de presque tous les syndicats représentant le personnel luxembourgeois de modifier le système électoral, nous aimerions que vous veniez soutenir massivement un système plus juste et plus transparent pour sélectionner un comité local du personnel qui reflète et représente tout le personnel.

Pour ce changement, nous avons besoin de votre soutien lors de l'Assemblée générale de ce **mardi 9 juillet à 12 h 30** dans le bâtiment Euroforum (salle **EUFO 00/10**).

Tout le personnel statutaire travaillant à la Commission à Luxembourg a le droit d'y être et de voter, c'est vous qui déciderez du niveau démocratique que vous souhaitez pour le futur.

Le CLP est un organe impartial qui doit représenter l'ensemble du personnel. Il ne devrait pas être utilisé comme un moyen de promotion d'un syndicat. Raison pour laquelle le système doit changer.

Le CLP vous appartient, venez et faites entendre votre voix!

Assister à une assemblée générale est votre droit statutaire et est compté comme temps de travail.

Votre équipe FFPE